

Pressemeldung
29. August 2019

Die IT-HAUS GmbH erhält erneute Auszeichnung bei der Verleihung zum Besten Systemhaus 2019

Die Branchendienste CHANNELPARTNER und COMPUTERWOCHE kürten die besten Systemhäuser Deutschlands. IT-HAUS knüpft damit an die Erfolge der letzten Jahre an und belegt wiederum einen Top-Podestplatz.

Föhren/Düsseldorf, 29. August 2019 - Auf der bedeutendsten Branchenveranstaltung – dem Systemhaus-Kongress – wurden in Düsseldorf wiederum Deutschlands Systemhäuser für herausragende Leistungen ausgezeichnet. Basis für die Auszeichnung bildet eine deutschlandweite Zufriedenheitsumfrage unter Anwendern in Unternehmen zu vorangegangenen IT-Projekten. Dabei ermittelten CHANNELPARTNER und COMPUTERWOCHE die Ergebnisse in unterschiedlichen Kategorien und kürten die Bestplatzierten in drei Umsatzkategorien.

Zum zehnten Mal eine Top-Platzierung unter den besten Drei

Die IT-HAUS GmbH bestätigt seine kontinuierliche Qualität in IT-Projekten und wurde mit dem zweiten Platz bei dem diesjährigen Systemhaus-Kongress ausgezeichnet.

Deutschlandweit haben sich knapp 1.000 Anwenderunternehmen an der neutralen Befragung beteiligt und dabei über 3.600 vorangegangene Projekte bewertet, die im Gesamtdurchschnitt eine Note von 1,66 erzielten. Im Gesamtergebnis würden 97,15% der befragten Kunden die IT-HAUS GmbH weiterempfehlen, was sich auch in der überdurchschnittlichen Gesamtnote von 1,19 widerspiegelt.

Im 12. Jahr des Systemhaus-Awards erreichte das Föhrener Systemhaus bereits zehn Mal eine Platzierung auf dem Siegerpodest und konnte sich auch in diesem Jahr in den Kategorien IT-Security, Drucklösungen und Mobility auf den vorderen Plätzen platzieren.



Bild: Dr. Thomas Simon, Geschäftsführung IT-HAUS GmbH
Bildquelle: Channelpartner

PRESSE-KONTAKT

IT-HAUS GmbH | Marketing | Europa-Allee 26/28 | D-54343 Föhren
Tel.: +49 6502 9208-0 | E-Mail: marketing@it-haus.com

MANAGEMENT SUMMARY

Die IT-HAUS GmbH ist eines der führenden IT-Systemhäuser in Deutschland. Kunden aus dem B2B-Geschäftsumfeld partizipieren von umfangreichen Full-Service-Konzepten und -Lösungen, um die IT sowie deren anhängende Prozesse – im Hinblick auf die unternehmensweite Wachstumsstrategie – zukunftsfähig auszurichten. Diese reichen von Managed Print Konzepten, über Cloud-Lösungen bis hin zu Digital Signage Anwendungen am Point-of-Sale. Dabei stellen proaktive technische Services eine essenzielle Ausrichtung im Hinblick auf Industrie 4.0 und die digitale Transformation dar. Durch ein flächendeckend globales Netzwerk ermöglicht IT-HAUS seinen Kunden die Integration weltweiter Beschaffungsstrategien und Kostenvorteile durch optimierte Prozesse.

In den vergangenen sieben Jahren wurde die IT-HAUS GmbH bereits vier Mal als Bestes Systemhaus ausgezeichnet.